



治水どんぐりの家保育園 2024年7月1日

気温の上がり下がりです。体調を崩しやすい子がチラホラ見られています。市内では、アデノウイルスや溶連菌・コロナ等も出始めているそうです。手洗い・手指消毒・室内の換気を心がけ、夜は早めに就寝して体をしっかりと休め、感染予防に努めて行きましょう。

さて、今月12(金)13(土)に年長組の「おとまり会」を開催します。手作りのカンテラ・お揃いのTシャツ作りに夕飯作りの練習としてクッキングを行い、おとまり会に向けて準備をしている年長さんです。クッキングでは、包丁を使う手付きもだんだんと安心になってきて「はぁ～いいにおい!」「もう食べていい?」と楽しみで仕方ない様子の子ども達でした。そして、今年は防災センターで「防災体験」と遊学館でたっぴりと体を動かしてプラネタリウム見学を楽しんで来ます。お父さん・お母さんから離れて過ごす1日は、ドキドキする瞬間もあると思いますが、保育園最後の「思い出」となるよう、楽しい～!!がたくさん聴こえる1日にしたいと思います。 園長



### ●8/3(土)親子遠足を行います●

詳しい内容は、後日配布をするお便りをご覧ください。

楽しい思い出になればいいなと思います。当日は晴れるといいですね。



### <7月 行事予定>

|        |             |
|--------|-------------|
| 12日(金) | お泊り会(年長)    |
| 18日(木) | 誕生会         |
| 23日(火) | ミニミニ運動会     |
| 25日(木) | 避難訓練        |
| 26日(金) | なかよしの日(以上児) |
| 29日(月) | 交通安全教室      |

### ●階段のパーテーションは閉めてください●

小さい子どもたちがホールの階段を登ってしまうことがあります。送迎等のときには、安全のためにパーテーションを閉め、小さな子だけで上がっていくことのないようご協力をお願いいたします。

### ～ちゅうりっぷさんで人気の散歩先を紹介します♪～

ちゅうりっぷさんは柳町公園や文化会館へ行くことが多く、子どもたちのお気に入りの散歩先です。赤信号の時には「青になあれ!」とみんなで唱えたり、消火栓を見つけると「ぞんびえくん、あそびましょう」と「おばけがそろそろ」の絵本に出てくるぞんびえくんを呼んだり、楽しみながら歩いています。公園では、鬼ごっこやだるまさんがころんだなど身体をたくさん動かして遊んだり、虫探しやお花摘みなど自然に触れ様々な発見を楽しんだりしながら遊んでいます。

これからはもっと遠くへ足を延ばし、様々なところへ遊びに行きたいと思います♪